
2 Pièces

40 m²

Réf. 316962

375 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Unique, à deux pas du centre-ville de Cavalaire, découvrez une adresse

d’exception.  Cet  appartement  neuf  de  40  m²  se  situe  au  3ème étage

de  la  résidence  Sabbia  Di  Mar.   Il  propose  un  beau  séjour  de  16  m²

avec cuisine ouverte et prolongé sur une terrasse. Vous disposez d’une

belle  chambre  donnant  également  sur  la  terrasse  et  disposant  d’une

salle  d’eau.  En  complément,  l’appartement  dispose  d’un  WC  séparé.

L’appartement,  dont  la  livraison  est  prévue  au   2eme  trimestre  2026,

bénéficie  de  belles  prestations,  d’une  excellente  isolation  et  d’un

confort optimal, garantissant un environnement de vie ...

Unique,  just  steps  from  the  Cavalaire  town  center,  discover  an  exceptional

address.This brand-new 40 m² apartment is located on the 3rd floor of the Sabbia

Di  Mar  residence.It  features  a  lovely  16  m²  living  room  with  an  open  kitchen,

extending  onto  a  terrace.The  apartment  also  includes  a  comfortable  bedroom

opening onto the terrace, with its own shower room. In addition, there is a separate

toilet.Scheduled for delivery in the second quarter of 2026, the apartment benefits

from  high-quality  finishes,  excellent  insulation,  and  optimal  comfort,  ensuring  a

pleasant living environment.Price ...

GROUPE PATRIGNANI

41 GRANDE RUE CHARLES DE GAULLE - 94130 NOGENT SUR MARNE
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